

糸東小だより_{1月号 No.9}



校長 岩月高峰

やさしく かしこく たくましく

令和6年のスタートは、能登半島地震でした。 航空機の事故もあり、 いったいどんな年になるのかと不 安が募りました。長い教員人生で正月3が日とも学校に来たのは、初めてです。幸い子どもたちにけがは なく、学校も大きな被害はなく、無事に始業式を迎えることができました。始業式に先立って、大谷翔平 選手のグラブの贈呈式がありました。暗いスタートとなりそうな雰囲気が一気に変わり、子どもたちに 笑顔が戻りました。テレビ局が3社、新聞社も3社来校し、いつもと違った雰囲気の中の始業式でした が、3学期が明るく迎えられてよかったです。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

令和6年1月9日(火) **始業式での校長の話**(趣旨を変えずに一部省略しています)

令和6年1月1日、能登半島で大きな地震がありました。200人近い人が亡くなりました。 まだ、見つかっていない人もたくさんいます。皆さんもこわい思いをしたり避難をしたりし ましたね。今日、3学期の始業式を迎えられることは、決して当たり前ではないということ を覚えておいてください。そして、いざというときには、自分の命は自分で守ってください。 具体的には、これからいう2つのことをお願いします。

1つ、揺れたらすぐに机の下に入ること。

2つ、大きな揺れの場合は、20分以内に安全な場所に逃げること

さて、みなさんは今年どんな目標を立てましたか?今発表してくれた人以外の人もみんな 目標を立てたことと思います。その目標に向かって、まずは今の学年の締めくくりをしっか りと頑張ってください。

校長先生が昨年の1月にここで皆さんに話した目標を覚えていますか?目標を達成しまし た。この本「小学生なら知っておきたい教養366」最後まで読み切りました。1日1ページた った1分で終わる簡単なことなのに、続けるというのは難しいものです。今度お昼の放送で 皆さんにも一部を紹介しようと思います。その時は、しっかり聞いてくださいね。

皆さんが立てた目標を達成するために、3学期に意識してほしいことをお話しします。そ れは、「凡事徹底」ということです。これは昨年も話したことですが、1年生は初めてですし、 やっぱり、すごく大切なことなので、もう一度話すことにしました。

凡事というのは、当たり前の簡単なことという意味です。徹底というのは、確実にしっか りとやるということです。普段の生活の中で、するべき簡単なことをしっかりとやりましょ うということです。「挨拶」「返事」「お礼を言う」「時間を守る」「人にやさしくする」「間違 っても失敗してもいいけど、悪いと分かったら、すぐにやめるということ」普段の小さな当 たり前のことをしっかりとできなければ、その上にある大きな目標を達成することはできま せん。皆さんはこれからますます大きく成長し、目標も大きくなっていくことでしょう。そ の基本がこれ。「**凡事徹底」**だと思ってください。

凡事という1回1回は簡単なことでも、それをやり続けることが大切なのです。大人にな ってからもずっと大切な力です。「継続は力なり」ということわざもあります。今年の目標に 向かって続けて頑張ってください。

そして、頑張るためには、丈夫な体と元気な心が必要です。安全で健康に暮らせるように みんなで気を付けて、3学期(学年最後の学期、6年生は小学校最後の学期)を充実させま しょう。今年も先生方は、皆さんを応援し続けます。

書き初め大会 1月10日と11日

子どもたちの様子から、新たな年への意欲が感じ られました。宿題として提出した2枚と校内書き初め 大会でうまく書けた2枚を比べると、個人差はありま すが、後者の方がより上手だった印象があります。 それだけ集中して書けたということだと思います。

中学年スキー教室 1月18日

当日は雨でしたが、糸東小の一番手として頑張 ってきました。午前中は小降りで、午後からはかな り濡れたようです。玄関で迎えると、みんな寒そうで したが、「楽しかった」「頑張った」という声とともに満 足そうな表情が見られました。新潟県で育つ子ども たちですから、雪と楽しむ術をぜひ身に付けてほし いと思います。







- 1日(木)自由参観日(1~4限) 金管移杖式(5限)13:40~
- 2日(金)教育懇談会(ビーチホールまがたま)
- 5日(月)薬物乱用防止教室(6年生)
- 7日(水)移行学級 13:15~受付開始
- 8日(木) そり遊び(1年生) 委員会
- 9日(木)委員会
- 13日(火)全校集会(校長講話) 家庭学習強調週間(~2/20)
- 14日(水)わかくさ班ふれあいタイム(レッド) そり遊び(2年生) 校内版画展(~3/4) メディアコントロールデー
- 15日(木) わかくさ班ふれあいタイム (ブルー) 委員会 (4~6年生) PTA通学班編成会議
- 16日(金)わかくさ班ふれあいタイム(イエロー)
- 19日(月)わかくさ班ふれあいタイム(グリーン)
- 20日(火)通指導員さん感謝の会8:20~8:35 第3回学校運営委員会
- 21日(水)全校算数テスト
- 22日(木)地域とのふれあい活動(1年生)
- 26日(月)通学団総会5限
- 28日(水)メディアコントロールデー
- 29日(木)校外学習(3年生)







始業式のテレビ放送の後で、「女性自身」の記者から電話取材があり、なんと1月30日号に掲載され ました。しかし、よいことばかりは続かず、台湾の超人気占い師の「干支×生まれ月」運勢ランキング! では、なんと 144 位(ビリ)でした。私は、1年分の幸運を使い果たしてしまったのかもしれません。残りの 期間、調子に乗らずに慎ましく生きていきたいと思います。 慎ましさって いいね! (・∀・)イイネ!!